



**Collectif  
National  
des Céramistes**  
collectif-ceramistes.org



Invitation aux adhérents et non adhérents

Lors de l'AG du CNC en octobre 2023 à Millau, les associations membres du CNC ont voté à l'unanimité, le lancement des 15e **Journées Nationales de la Céramique !**

Elles se tiendront **du 21 au 29 septembre 2024 !** dans toute la France.

Les JNC 2024 doivent montrer la diversité, la qualité et le dynamisme des ateliers de céramique. Elles permettent de faire la promotion de notre céramique artistique et artisanale. Elles s'appuieront sur les Journées Européennes du Patrimoine (JEP) qui se dérouleront les 21 et 22 septembre 2024, créant ainsi une synergie.

Les JNC s'étendront au-delà, jusqu'au dimanche 29 septembre.

**A ce jour 13 associations se sont mobilisées.**

Pour participer à cette grande manifestation, la Commission JNC invite **tous les céramistes motivés par l'événement, adhérents du CNC ou non.**

Pour les adhérents au CNC merci de vous rapprocher du référent de votre association s'il est déjà nommé ou de susciter sa nomination s'il n'est pas encore désigné.

Pour les céramistes non adhérents du CNC, merci de vous rapprocher de celui qui vous est le plus proche géographiquement ou de prendre contact avec notre référent transverse : Lydie CARBOU.

Le référent, avec son équipe, fait le lien entre la Commission JNC et les organisateurs de projets. La mission du référent est de favoriser l'émergence de projets, de les accompagner et de coordonner les actions que les porteurs de projets ont organisées. Une « **boîte à outils** », très documentée, est à la disposition des référents de toutes les associations pour mener à bien leur mission.

**Réunissez-vous, échangez, imaginez cet événement collectif.**

Des projets les plus simples aux plus ambitieux, faisons en sorte, dans chaque association, que les JNC reflètent la richesse de la Céramique de votre territoire !

Tous les professionnels de la céramique artisanale et artistique, peuvent participer aux JNC 2024. A chacun de nous d'aller chercher les céramistes isolés pour les associer avec nous à ce beau projet collectif. Diffusez largement cette invitation auprès de vos collègues céramistes. C'est l'opportunité également de créer ou faire vivre des liens et de dynamiser la céramique avec tous les autres partenaires potentiels dans vos territoires : musées, centres de formation, collectivités...

Ce cercle vertueux du maillage de toutes nos énergies fera des JNC 2024, un événement exceptionnel qui renforcera l'image de nos ateliers dans tous les territoires.

Nouveauté cette année, en plus des multiples événements de grande envergure tels que cuissons, performances, démonstrations, sur toute la durée des JNC, nous pourrons tous participer à un **FIL ROUGE** reliant l'ensemble des régions de France.

Ce FIL ROUGE est de créer des **"jardins de fleurs céramiques"** et de les installer dans des lieux prestigieux, atypiques, ou patrimoniaux, en intérieur ou en extérieur.

Les fleurs ainsi créées par les céramistes seront installées en "jardins merveilleux" dans un ou plusieurs lieux, sur un ou plusieurs jours pendant la période des **JNC du 21 au 29 septembre.**

L'idée se voulant aussi pérenne dans le temps, les fleurs seront conservées et complétées pour d'autres événements futurs afin de faire des jardins de plus en plus remarquables. Les jardins de fleurs sont organisés exclusivement par les associations adhérentes au CNC. Les céramistes non adhérents séduits par ce projet de jardins peuvent y contribuer en se rapprochant de l'association de leur choix.

Afin de disposer d'un outil de communication post-JNC, nous vous invitons à prendre des photos, de les collecter et de nous les transmettre pour que nous puissions assurer la promotion de notre corporation tant au niveau régional que national. Ces Jardins apporteront une meilleure visibilité aux JNC en montrant notre solidarité et notre capacité de mobilisation.